



# Universidad de Santiago inaugura nuevo centro de excelencia para estudiantes de postgrado y educación continua

Ante la presencia de las máximas autoridades de la Universidad de Santiago de Chile, el martes 23 de mayo se realizó la inauguración del nuevo Centro de Estudios de Postgrado y Educación Continua, CEPEC, ubicado en la comuna de Las Condes.

Durante la ceremonia, el rector de la Usach, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, señaló que "con mucha satisfacción inauguramos este hito, destinado a albergar múltiples disciplinas del saber, dotando de nuevos espacios y aulas para continuar con la tradición de entregar una docencia de postgrado y de educación continua de excelencia, con pertinencia e impacto".



Marco Avilés



Huawei:

Exitosa experiencia formativa de estudiantes de la Usach en gigante chino de las telecomunicaciones



En Simposio Cambio Climático:

Advierten que se acelera la velocidad del calentamiento global



Experto Usach:

Intervención de Carabineros en funerales narcos agudizaría el peligro para la población



Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en [www.usach.cl](http://www.usach.cl)